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Édifice Chabanel 

976, rue Honoré-Mercier 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 5A5 

450 347-1327 

Édifice Laflamme 
975, rue Samuel-de-Champlain 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 3X4 
450 347-4358 

 

 Procès-verbal du Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  

 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 
tenue le 8 avril 2024 à 19 h à l’édifice Laflamme et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel ✓   

Maxime Phaneuf ✓   

Karine Cournoyer   ✓ 

Marylène L. Beauvais ✓   

Alexandra Lavoie ✓   

Valérie Matte ✓   

Marylise Roch ✓   

Martine Choquette ✓   

Marie-France Viens ✓   

Catherine Brault ✓   

Josiane Santerre ✓   

Chantale Bernier   ✓ 

Solange Lemoy ✓   

Claudia Setticasi ✓   

    
 

 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 
À 19 h 07, monsieur Maxime Phaneuf constate le quorum et ouvre la 
séance. 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-013 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Alexandra Lavoie propose d’adopter l’ordre du jour avec 
l’ajout suivant au varia : 
 
13.1 Politique alimentaire. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-014 

3.  Adoption du procès-verbal du 18 décembre 2023 
 
Correction à faire : Marylise Roch était présente. 
 
Madame Marie-France Viens propose d’adopter le procès-verbal tel 
que modifié. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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4.  Questions du public 
 
Aucune 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-015 

5.  Approbation Grille-horaire 2024-2025 
 
Madame Josiane Santerre mentionne que la période 
d’embarquement devrait être jusqu’à 15 h 37. 
 
Madame Catherine Brault propose d’approuver la grille-horaire telle 
que modifiée. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-016 

6.  Approbation Grille-matières 2024-2025 
 
Madame Martine Choquette souligne que la deuxième période 
d’éducation physique en préscolaire doit être augmentée avec la 
mesure 1505. 
 
Madame Alexandra Lavoie propose d’approuver la grille-matière tel 
que déposé. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 

7.  Suivi : planification du plan de réussite en lien avec le projet 
éducatif 
 
Compte tenu de l’arrivée récente de la nouvelle direction, le plan de 
réussite n’a pas été avancé.  
 

 
 
 

8.  Suivi, travaux de rénovation à Chabanel 
 
Survol du suivi des travaux. Deuxième cage d’escalier en cours.  

 9.  Suivi, dépôt pour ré-approbation de la phase 2 de la cour 
d’école 

La phase 1 devrait être commencée.  

Les travaux pourront être resoumis à la suite de nouveaux octrois de 
la part du Ministère. 

 
 
 
 

10.  Suivi, résolution concernant la sécurité autour de l’école 
 
Réponse de la ville : Actions qui seront entreprises par la ville. 
 

 
 
 
 

11.  Suivi, projet décloisonnement sur le thème de la pièce de 
théâtre 
 
Le spectacle aura lieu le 14 mai.  
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 La vente des billets sera faite par la SPEC.  
Les pratiques du dîner seront commencées. On arrive dans le rush 
de la fin, mais la période de décloisonnement aide énormément.  
Les élèves de l’école Chabanel et Laflamme auront la présentation 
du spectacle. 
 

 
 
 

12.  Suivi, comité de parents 
 
Suivis des comités de parents : conférence à venir. 
 

 
 
 
 
 

13.  
 
13.1 

Varia 
 
Politique alimentaire 
 
Madame Alexandra Lavoie amène une proposition de modification 
pour la politique alimentaire concernant la nouvelle approche de 
nutrition. Un comité avait été proposé d’être créé. Madame Solange 
Lemoy est d’accord avec l’idée et propose de reprendre le comité 
(possiblement une personne du service de garde, un enseignant, 
une direction et un parent). 
 
L’école Sacré-Cœur Iberville aurait fait modifier sa politique 
alimentaire. Le comité de parents a fait donner une conférence par 
NutriMini. 
 
Madame Josiane Santerre mentionne aussi que des documents 
« Intervention saine et conviviale en contexte de repas » (CISSS 
Montérégie-Centre) sont une bonne référence. 
 
 

 
 
 
 

14.  Clôture de la séance 
 
À 20 h 06, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
monsieur Maxime Phaneuf. 
 

 
 

 Maxime Phaneuf                 Solange Lemoy 
Président      Directrice 


